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Vale aumentou vendas

no primeiro semestre
Os resulta- M) será divulgado esta semana. O

volume de vendas ficará no mesmo

montante do ano passado, em tor
no de 106 milhões de toneladas de

minério de ferro — a Vale não de

verá repetir o crescimento de 5%
alcançado em 1994.

Anastácio lembrou que o preço
da tonelada de minério este ano foi

recuperado em 6% (no ano passado
foram 7,2%). o que demonstrará
um semestre mais forte. Apesar da
alta dos preços da tonelada de mi
nério. Anastácio destacou que a
Vale continua a ter problemas com
a defasagem cambial, pelo fato de
ser uma empresa exportadora.

BELO HORIZONTE

dos do primeiro semestre da Com
panhia Vale do Rio Doce deverão
apontar um aumento no fatura
mento. O vice-presidente Anastácio
Fernandes Filho disse que a dife
rença, em relação ao ano passado,
será creditada à recuperação dos
preços do minério de ferro este ano.
Ainda assim, afinnou, a queda do
preço acumulada de 24%, nos últi
mos três anos, persistirá. A pers
pectiva da Vale é, "com certeza, a
de lucro", assinalou.
O balanço do semestre, dentro

do processo de legislação societária
(a companhia apresentará os resul
tados também com base no IGP-

3 \o/^/^c, 7' ̂


